

アビタシオン京成千葉中央 ご入居者及びご家族の皆様

令和2年9月15日
アビタシオン京成千葉中央
施設長 林 忍



新型コロナウイルス感染について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、当施設の入居者様1名が9月14日(月)に新型コロナウイルス感染検査(抗原検査)を受診し、陽性であることが確認されました。

当該入居者様は12日(土)より食欲不振、体調不良が続いた為14日(月)病院を受診。同日同病院にて抗原検査を受け陽性であることが確認され、現在は入院されております。

保健所による濃厚接触者の調査を実施いたしましたところ、入居者様3名、職員7名が、濃厚接触者とのことでした。

これを受けまして下記の通り感染対策を実施いたしております。

- ① 濃厚接触者と判断されている職員の自宅待機指示及びPCR検査の実施(順次)
- ② 濃厚接触者と判断されている入居者様の隔離及び抗原検査の実施(順次)
- ③ 共用部全体、全フロア、エントランス・エレベータ等の消毒(当面の間毎日実施)

また、ご入居者様には以下の点、ご協力をお願いいたします。

- ① 施設内感染拡大を最小限にとどめる為、可能な限り居室からの外出を控えてください。
- ② ご家族様の面会(ZOOMも含め)と外部業者出入を一時停止させていただきます。
- ③ 今後の調査結果及び感染動向により、お願いする内容が変わることがありますので、施設からのお知らせをよくご確認ください。

以上、ご入居者様及びご家族には大変なご不便をお掛けいたしますが、施設内感染拡大を防ぐため、職員一同緊張感をもって万全を期していく所存ですので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

末筆ながら皆様のご健康をお祈りします。